

lunes 22 de julio de 2024

Servicios Municipales incrementa la seguridad en parques y aparcamientos mejorando la iluminación

Los trabajos responden a las peticiones vecinales “para poder disfrutar de estos espacios con una mayor tranquilidad y confianza, con una buena iluminación, además de promover un uso más eficiente de la energía”, destaca el concejal Fran Hernández



Alumbrado

La concejalía de Servicios Municipales del Ayuntamiento de La Laguna ha llevado a cabo diversas actuaciones para mejorar el alumbrado público en varios parques y aparcamientos del municipio en lo que va de año. Estas acciones responden a las necesidades vecinales planteadas “para aumentar la seguridad y poder disfrutar de estos espacios con una mayor tranquilidad y confianza, con una buena iluminación, además de promover un uso más eficiente de la energía”, destacó el concejal del Área, Fran Hernández.

El edil puso en valor la coordinación entre diferentes departamentos municipales para abordar las necesidades vecinales de manera integral y eficiente. “La colaboración interdepartamental es clave para garantizar que nuestras acciones tengan un impacto

positivo y duradero en la comunidad”, dijo. Además, subrayó la importancia de la colaboración ciudadana, “ya que su conocimiento del día a día en estos espacios, como usuarios principales, nos permite identificar con mayor precisión las áreas que necesitan de una intervención”.

Entre las actuaciones más recientes, se encuentra la instalación de una nueva iluminación en el parque de la calle Anatael Cabrera, en La Cuesta, frente al CEIP Narciso Brito. En este espacio, se han colocado luminarias LED de última generación para incrementar la visibilidad, una tecnología de mayor perdurabilidad que además permitirá un ahorro significativo en el consumo energético.

Asimismo, se ha renovado el alumbrado en el parque del Drago en la calle Aranjuez, en Barrio Nuevo. Estas obras, añadió, se suman a la instalación lumínica que se llevó a cabo en el parque de San Miguel de Geneto, un nuevo espacio de 2.530 metros cuadrados inaugurado en marzo pasado en el que se han colocado 14 puntos LED y tres columnas con proyectores LED enfocados a áreas específicas como el parque infantil, parque canino y zona de aparcamiento, con el fin de que la ciudadanía pueda aprovechar mejor las instalaciones, fomentando la convivencia social y aumentando la sensación de seguridad entre los usuarios.

Para el responsable municipal, en esta época de esparcimiento, como es el verano, es esencial mantener en óptimas condiciones los parques y sus áreas infantiles, al recibir una mayor afluencia de público. “Con estas acciones desde la Concejalía seguimos avanzando en el objetivo de ofrecer entornos recreativos acogedores y en buenas condiciones, que fomenten el ocio, la actividad física y la interacción social al aire libre”, señaló.

Refuerzo lumínico en zonas de aparcamiento

Este tipo de trabajos se han ejecutado también en diferentes estacionamientos del municipio. Entre ellos, se encuentran los aparcamientos de la antigua estación de guaguas de San Benito y del Campus de Guajara, en el camino La Hornera, frente a la Facultad de Economía, Empresa y Turismo.

En el entorno del Centro Ciudadano Princesa Yballa, La Cuesta, se ha llevado a cabo una intervención similar en el área de aparcamiento. Se suman actuaciones en la plaza Santa Rosa de Lima, en Guamasa, como parte de una reforma integral del espacio, donde se han sustituido los puntos de luz por tecnología LED PC Ámbar, adecuada para esta zona debido a que se encuentra afectada por La Ley del Cielo de Canarias, que regula la contaminación lumínica para proteger la calidad del cielo nocturno.

Hernández hizo hincapié en el impacto positivo que estas mejoras tendrán tanto a corto como largo plazo. “Al implementar soluciones de iluminación sostenibles y eficientes, establecemos un estándar de calidad y responsabilidad ambiental que perdurará en el tiempo”, aseveró.